

# *Diputada cubana destaca en Italia logros sociales de su país*

---

*Image not found or type unknown*



## **Mariela Castro en Italia**

Roma, 22 feb (RHC) La diputada cubana Mariela Castro, continúa hoy un recorrido por ciudades de Italia, luego de una conferencia en Roma donde destacó el logro social que representa el novedoso Código de las Familias, recientemente aprobado en su país.

Durante una presentación realizada hace unas horas en la prestigiosa Universidad Valdese, de esta capital, la legisladora calificó esa legislación como una “utopía que se hizo realidad”, gracias al proceso revolucionario cubano, en una nación donde se defiende una democracia socialista, con un criterio de igualdad verdadero.

En declaraciones a Prensa Latina, la también directora del Centro Nacional de Educación Sexual (Cenesex), resaltó el hecho de que se trata de un importante paso de avance político y social, alcanzado pese al bloqueo estadounidense, una verdadera guerra económica, comercial, financiera, cultural y mediática contra su pueblo.

Puso énfasis, en su disertación ante un numeroso grupo de asistentes, en que se trata del primer país socialista que aprobó una ley como esta, un proyecto que se hizo realidad por la naturaleza de la Revolución cubana, por la historia de lucha nacional emancipatoria, contra el colonialismo, el neocolonialismo y el imperialismo.

En respuesta a preguntas formuladas por Natascia Maesi, directora nacional de la organización Arcigay, así como por Vanessa Tamayo, académica cubana residente en este país, apuntó que la aprobación de ese código en un referendo, con un 66,85 por ciento de los votos, fue posible gracias al consenso popular.

Para obtener ese logro fue necesario un gran esfuerzo científico multidisciplinario, en los campos del derecho, la psicología, la pedagogía, la sociología, la filosofía y muchas otras áreas.

Fue resultado de un trabajo de larga data, con la implementación de un programa de educación sexual, así como una destacada labor de la Federación de Mujeres Cubanas por una plena integración de las mismas en la sociedad, con una alta participación en la ciencia, en la salud, en la jurisprudencia, en el mundo académico y en el Parlamento.

El 53 por ciento de los diputados de la Asamblea Nacional del Poder Popular son féminas, segundo país con mayor representación a nivel mundial, precisó.

El evento contó con la participación de los embajadores de Cuba ante Italia y la Santa Sede, Mirta Granda y René Mujica, respectivamente, así como de Amedeo Ciaccheri, presidente del Municipio de Roma VIII y Michela Cicculli, presidenta de la Comisión de Igualdad de Oportunidades de la alcaldía capitalina.

También estuvieron presentes Marco Papacci, presidente de la Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba (Anaic), Igor Camilli secretario nacional de Patria Socialista; Maurizio Dioguardi, de la Asociación Semi di Pace, además de representantes de la comunidad cubana, así como de otros partidos y agrupaciones solidarias.

La legisladora cubana desarrollará este miércoles diversas actividades en la ciudad de Pescara, en la central región italiana de Los Abruzos, y culminará su recorrido por este país con presentaciones los días 24 y 25 de febrero en localidades calabresas de Catanzaro y Cosenza, respectivamente, al sur del país.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/314491-diputada-cubana-destaca-en-italia-logros-sociales-de-su-pais>



# **Radio Habana Cuba**